



Maison Plein Cœur appuie les artistes drag.

Montréal, le 19 avril 2023 — Maison Plein Cœur, un organisme sans but lucratif qui soutient les personnes vivant avec le VIH à Montréal, se désolé des propos haineux récents sur les heures du conte animées par des artistes drag.

Les artistes drag qui proposent l'heure du conte adaptent leur présentation à l'âge de ses jeunes participants et participantes. Elles proposent des histoires qui portent sur l'amour et le bien-être, l'expression de soi et le respect des différences, ainsi que la déconstruction des stéréotypes de genre. Toutes des valeurs que partage Maison Plein Cœur.

« Les commentaires haineux envers Barbada et par extension les artistes drag et les personnes des communautés de la diversité des orientations sexuelles et de genre sont inacceptables », déclare le Président de Maison Plein Cœur, Claude Lalande. «On peut craindre que ces commentaires ne dégènèrent. Il y va de la sécurité des personnes de nos communautés.»

Barbada, l'artiste drag la plus ciblée par ce mouvement de haine, est porte-parole de la campagne de financement annuelle de Maison Plein Cœur depuis quatre ans. Plusieurs autres artistes drag ont contribué à nos efforts de financement. Notre plus récente campagne a amassé plus de 52 000 \$.

Et nous comptons aussi parmi nos participants et participantes, notre personnel et nos bénévoles plusieurs artistes drag et plusieurs membres des communautés 2LGBTQIA+.

Maison Plein Cœur continuera d'inclure la promotion de l'équité et de la diversité et l'inclusion sociales dans tous ses programmes.

-30-

Pour plus d'information : dev@maisonpleincoeur.org